■ CASTELLANOS DE MORISCOS

El Consistorio saca a licitación una parcela industrial por 544.000 euros

El terreno municipal tiene una extensión superior a los 8.300 metros cuadrados ■ El dinero obtenido se destinará a inversiones en infraestructuras para sistemas generales

EÑE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos saca a licitación una parcela municipal situada en el polígono industrial del municipio, cuya enajenación y el correspondiente pliego de condiciones económicas y administrativas se aprobaron en pleno con la unanimidad de todos los grupos municipales.

La venta de este terreno, que cuenta con una superficie de 8.378,66 metros cuadrados, repercutirá unos ingresos de 544.612,90 euros a las arcas municipales, al partir con un tipo de licitación de 65 euros el metro cuadrado. Extensión total en la que la edificabilidad máxima es de 9.048,95 metros y la ocupación máxima de la parcela de 5.167,84 metros cuadrados.

El objetivo de la Corporación municipal es poder dar salida a esta parcela industrial, y atender la demanda de los posibles compradores, ya que hay una empresa que mostrado interés en adquirir este terreno de grandes dimensiones para ubicarse y desarrollar su actividad económica en el polígono de Castellanos.

No obstante, el procedimiento es abierto y podrán optar todas las empresas interesadas, que tendrán de plazo para presentar sus ofertas (que serán por el tipo de salida o al alza) hasta el próximo 15 de noviembre.

Los recursos económicos que obtenga el Ayuntamiento por la enajenación de la parcela se dedicarán a financiar la aportación municipal a inversiones en infraestructuras para sistemas generales, que previsiblemente se destinarán a ejecutar la ronda de la localidad, denominada de San Esteban, con la que todos



La parcela municipal que enajena el Consistorio está colindante con la calle Guijuelo del poligono. | EÑE

LOS DATOS

Superficie

La parcela municipal tipificada como suelo industrial en el polígono de la localidad tiene una extensión de 8.378 metros y está colindante con la calle Guijuelo, cercana a la nueva residencia de mayores que abrirá sus puertas en breve. Instalaciones que estarán próximas al nuevo acceso con la ejecución de la rotonda que ha contribuido a mejorar el tráfico y la entrada a la zona industrial, en la que más de un centenar de empresas desarrollan su actividad.

Un millón de euros para renovar el polígono

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos acomete la renovación de los servicios y las infraestructuras de la zona industrial con el fin de dotar a las empresas que están ubicadas y atraer a otras nuevas, de las mejores condiciones. En total, la mejora del polígono supondrá casi un millón de euros financiados con fondos propios y Planes Provinciales.

los grupos están de acuerdo, aunque para determinarlo de forma definitiva se reunirán una vez que la venta se haya llevado a cabo.

De esta manera, tras ejecutarse la operación, el Consistorio dará paso a las nuevas actuaciones que permitirán mejorar y ampliar las dotaciones y servicios para el municipio. Por ello, los responsables municipales no olvidan en sus inversiones a la ampliación y renovación de la zona industrial, ya que se trata de la principal fuente de riqueza de la localidad y que cada vez cuenta con más peso dentro del área metropolitana.

SANTA MARTA

Concurso de escaparates y lazos para el Día contra el Cáncer de Mama

FÑ

La Conceialía de Salud ha organizado una serie de actos con motivo de la celebración del Día Mundial contra el Cáncer de Mama, que se celebrará mañana. Un programa de actividades en el que, al gran lazo rosa que se colocará en el balcón del Avuntamiento y a la iluminación de las fuentes con este color, se sumará la novedosa iniciativa del concurso de escaparates, organizada en colaboración con la Concejalía de Comercio a través de la Asociación de Comerciantes, en el que participan 17 establecimientos del municipio. El objetivo es que estos comercios decoren sus expositores con motivos relacionados con este día hasta el próximo domingo 23. Un jurado valorará la originalidad de los diseños y el ganador recibirá una placa conmemorativa con el lema 'Al mejor escaparate en rosa de Santa Marta de Tormes'.

Además, el próximo sábado se adornará la plaza con lazos que se elaborarán en el taller que tendrá lugar hoy en el Edificio Sociocultural y se celebrará una masterclass gratuita de zumba en la plaza del Ayuntamiento.

La sala Tragaluz acoge la muestra fotográfica 'Pastores' hasta el 26

La sala Tragaluz del Edificio Sociocultural acoge hasta el próximo día 26 la exposición fotográfica 'Pastores', de Juan Fernández Castaño. La muestra forma parte del programa itinerante 'Alacarta' que promueve la Consejería de Cultura de la Junta para recuperar y difundir el patrimonio fotográfico de la región e incentivar el desarrollo de las zonas rurales. | EÑE

CABRERIZOS

La adquisición de una barredora ayudará a mejorar la limpieza viaria en el municipio

El objetivo es incorporar más recursos para reforzar el servicio

EÑE | CABRERIZOS

La mejora de la limpieza del municipio de Cabrerizos ha llevado al Consistorio a aumentar los recursos y medios con los que realizar los trabajos en las distintas zonas.

De esta manera, y con el objetivo de mejorar la imagen de las calles, el equipo de Gobierno adquirirá una nueva barredora que ayudará a los operarios municipales de esta área a reforzar el servicio en los distintos puntos y así dar respuesta a las quejas y las demandas ciudadanas sobre la suciedad que se acumula en algunas calles.

La incorporación de la nueva maquinaria permitirá ofrecer una imagen limpia y arreglada de todas las calles, y no sólo de las más céntricas o de mayor paso de vehículos y peatones. Una inversión que se completará con la mejora continuada que lleva a cabo el Consistorio de Cabrerizos con la renovación de la pavimentación y la señalización de las vías más deterioradas y los accesos, con el fin de que todos los vecinos, tanto del centro urbano como de las zonas residenciales, disfruten de las mejores condiciones y servicios municipales.



CENTRO UNIVERSITARIO DE IDIOMAS (CUID) - inglés y portugués -Atulas Universitarias



Plaza 1° de Mayo. s/n 37700 Béjar Télf.: 923 400 497 info.bejar@zamora.uned.es CIUDAD RODRIGO
CJ San Fernando, 26
37500 Ciudad Rodrigo
Télf.: 923 482 244
info@ciudad-rodrigo.uned.es





